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Vorlage Nr. 101.19.1069 
 
 
Ausbau ÖPNV 
 
 
Geänderte Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Projekte zum Ausbau des ÖPNV in Kassel befinden sich derzeit im 
Bau? 

2. Welche Projekte zum Ausbau des ÖPNV in Kassel sind konkret geplant? 
3. Mit welchen Fördermitteln rechnet der Magistrat für eventuelle zukünftige 

Bauprojekte (s.o.)? 
4. Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat, um die Fahrgastkilometer des 

ÖPNV zu erhöhen? 
5. Auf welche Summe müssten die Fördermittel und Investitionen aufgestockt 

werden, um eine Verdoppelung der Fahrgastkilometer realisieren zu 
können? 

6. Wieviel zusätzliches Personal wäre erforderlich, um eine Verdoppelung 
der Fahrgastkilometer zu ermöglichen? 

7. Kann der Magistrat die sich derzeit im Bau befindenden sowie die 
geplanten ÖPNV-Projekte mit den jeweiligen Kosten beziffern? Bitte 
aufschlüsseln nach jeweiligem Projekt. 

8. Welche Mittel zum Ausbau des ÖPNV von Bund und Land stehen der Stadt 
Kassel konkret zur Verfügung? 

9. Mit welchen konkreten Maßnahmen gedenkt der Magistrat, den ÖPNV 
auszubauen bzw. zu verbessern? 

10. Falls es zum Bau einer Tramlinie entlang des Steinwegs kommt: Wie soll 
diese finanziert werden? 

11. Plant der Magistrat eine Machbarkeitsstudie in Auftrag zu geben zu einer 
Tramlinie entlang Steinweg? 

12. Plant der Magistrat den Bau neuer Tramlinien? 
13. Welche Maßnahmen plant der Magistrat, um die Attraktivität des ÖPNV zu 

erhöhen? 
14. Welche Maßnahmen plant der Magistrat, um Kassel in seinen Randgebieten 

besser an den ÖPNV anzubinden? 
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Nachrichtlich: 
 
Anfrage vom 29. Februar 2024 

 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Projekte zum Ausbau des ÖPNV in Kassel befinden sich derzeit im 
Bau? 

2. Welche Projekte zum Ausbau des ÖPNV in Kassel sind konkret geplant? 
3. Mit welchen Fördermitteln rechnet der Magistrat für eventuelle zukünftige 

Bauprojekte (s.o.)? 
4. Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat, um die Fahrgastkilometer des 

ÖPNV zu erhöhen? 
5. Auf welche Summe müssten die Fördermittel und Investitionen aufgestockt 

werden, um eine Verdoppelung der Fahrgastkilometer realisieren zu 
können? 

6. Kann der Magistrat die sich derzeit im Bau befindenden sowie die 
geplanten ÖPNV-Projekte mit den jeweiligen Kosten beziffern? Bitte 
aufschlüsseln nach jeweiligem Projekt. 

7. Welche Mittel zum Ausbau des ÖPNV von Bund und Land stehen der Stadt 
Kassel konkret zur Verfügung? 

8. Mit welchen konkreten Maßnahmen gedenkt der Magistrat, den ÖPNV 
auszubauen bzw. zu verbessern? 

9. Falls es zum Bau einer Tramlinie entlang des Steinwegs kommt: Wie soll 
diese finanziert werden? 

10. Plant der Magistrat eine Machbarkeitsstudie in Auftrag zu geben zu einer 
Tramlinie entlang Steinweg? 

11. Plant der Magistrat den Bau neuer Tramlinien? 
12. Welche Maßnahmen plant der Magistrat, um die Attraktivität des ÖPNV zu 

erhöhen? 
13. Welche Maßnahmen plant der Magistrat, um Kassel in seinen Randgebieten 

besser an den ÖPNV anzubinden? 
 
Um schriftliche Antwort wird gebeten. 
 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordneter Dieter Seidel 
 
gez. Anke Bergmann 
Fraktionsvorsitzende 
 




